



Se (re)connecter au ciel étoilé : ***Le belvédère « Nuit »***

Se perdre dans l'immensité du ciel étoilé, plonger dans la voie lactée, s'émerveiller des constellations... la nuit est tout à la fois fascinante et indispensable à l'ensemble du vivant.

Engagés de longue date dans la lutte contre la pollution lumineuse aux côtés des communes du territoire, et face à l'urgence de la situation, le Parc national des Pyrénées, le Parc national des Cévennes et le Parc naturel régional des Causses du Quercy fédèrent depuis 2020, leur dynamique en menant un programme de valorisation de la nuit grâce à un financement LEADER alloué au titre de la coopération et du FNADT.

A ce titre, après la réalisation d'un livret sur la nuit, et en amont de la « Fête de la Nuit »,

Laurent GRANDSIMON, président du conseil d'administration du Parc national des Pyrénées, Marc TISSEIRE, directeur du Parc national des Pyrénées, Dominique GOSSET, président du syndicat mixte du Hautacam ont le plaisir de vous convier à l'inauguration du belvédère « Nuit »

Vendredi 19 novembre 2021

A 18h00

Au parking du Tramassel à Hautacam

Facilitant l'observation de la nuit, cet aménagement permettra de (re)connecter les habitants et visiteurs des vallées à la beauté de la voûte céleste et de les sensibiliser à la menace de la pollution lumineuse.

Cette inauguration sera suivie d'une animation astronomie assurée par l'Astroclub du Hautacam (sous réserve de conditions d'observation favorables).
Prévoir des vêtements chauds ainsi qu'une lampe.

Nous vous remercions de confirmer votre présence par mail à caroline.bapt@pyrenees-parcnational.fr

Contact Presse :
Caroline Bapt – chargée de communication Parc national des Pyrénées
05 62 54 16 74 – 06 30 15 99 39

